

03.04.2020

EH PAD (Mother-Achard)

M Gaborit Joseph (Pour tous les résidents)

Cher Lisandro

Au nom de tous les résidents de Bethanie je vous remercie pour le sympathique petit mot que vous nous avez expédié.

Pour beaucoup d'entre nous, la vie n'est déjà pas toujours facile et ce confinement ne peut qu'ajouter d'autres problèmes à nous et à tous ceux qui s'occupent de nous. Il faut penser à ne pas être une charge de plus pour ceux qui nous entourent.

Il faut essayer quelques fois d'apporter un peu de bonheur dans ces moments pénibles.

Et c'est ce que votre petit mot nous a apporté et nous vous en remercions de grand cœur toutes et tous.

Merci beaucoup

Joseph
Il faut le monde
de Bethanie

Ps. Les fautes que je signale sont dues au fait que le cervaque est fatigué (le mien)